

anteriores y la obra titulada Aritmética de niños por D. José Mariano Vallejo por haber sobresalido entre los que se han examinado en primera clase con arreglo á el Programa, de los elementos de nuestra Santa Religion por los Catecismos de Fleuri y Ripalda, cuatro reglas fundamentales de la Aritmética, principios de Gramática Castellana, leer y escribir con propiedad. En este estado se dió cuenta de una esposición que dirigian á la Real Corporacion los alumnos de esta Escuela pertenecientes á esta primera clase y que no se hallan en la de pobres D. Juan José Madrigal, D. José Maria Cassou, D. Vicente Dabiu, D. Antonio Catañ, D. Luis Sanchez, D. Lorenzo Ruiz y D. Emilio Almela, cediendo con permiso de sus Padres el derecho que puedan tener á los premios por sus respectivos ejercicios con tal que recaigan en los niños pobres de su misma clase.

La Real Sociedad admitió la anterior propuesta elogiando la humanidad y conducta de

